
Ecole maternelle JB COROT 
22, rue des Ecoles Jean BAUDIN 
78114  MAGNY LES HAMEAUX 
Courriel : 0780587p@ac-versailles.fr 

 

Compte-rendu du 2e  Conseil d’école 

Mardi 18 Mars 2024 

Présents : 
Mmes Desbois et Huguenin-Clément, représentantes FCPE et Mmes Dubacq et Taibi représentantes AIPE ; 
Mmes Bonamy, Mouly et Nowacki, enseignantes ; Mr Després, enseignant décharge de direction ; 
Mme Compère, directrice ; 
Mme Dousse, adjointe à l’enfance/jeunesse/seniors 

Mme Aurélia Ploncard, référente du périscolaire ; 
Excusées : Mme Taravella, inspectrice de l’Education Nationale, Mmes Calinescu et Raymond (Atsem) et Mme 
Mouteirou (Asp), Mme Mériadec (enseignante Rased).  
Début du conseil à 18h30. 
 

1. Bilan du périscolaire.   
Aurélia Ploncard présente le projet des objets recyclés sur le thème des animaux, très apprécié des enfants. Le 
prochain thème est celui du jardin. Une veillée sera organisée pour les GS/CP/CE1. Les portes seront ouvertes, à la 
demande des parents, la veille des vacances. Les effectifs sont stables, et correspondent globalement aux inscriptions. 
Les élèves de GS mangent au self avec un plateau et sont autonomes pour débarrasser leur plateau. 
L’Aipe évoque le changement de règlement intérieur du Centre de Loisirs sur le temps des vacances. Mme Dousse 
explique que les difficultés de recrutement du personnel d’animation contraignent de limiter la capacité d’accueil, afin de 
maintenir un taux d’encadrement adapté aux effectifs réels. Il y a eu moins d’absentéisme en février (15%) depuis ce 
système. Il y a une liste d’attente et les parents sont contactés vers 9h30. Le Service Enfance essaye de répondre au 
mieux à toutes les demandes. Mme Ploncard souligne que la commune offre la possibilité aux vacataires de passer le 
Bafa. Mme Mouly rappelle que la stabilité de l’équipe d’animation aide à la communication avec les enseignantes. 
 

Mme Compère rappelle que des réunions régulières ont lieu avec Mme Ploncard avant chaque conseil d’école au 
minimum, pour évoquer les projets et les règles de vie de la cour, les vêtements perdus, la transmission des 
informations aux parents. Nous remercions Aurélia pour sa réactivité auprès de son équipe, la bonne communication 
entre périscolaire et école, le dynamisme et la bonne humeur de l’équipe d’animation. 
 

2. Carte scolaire et prévision des effectifs. 
- L’école compte actuellement 93 élèves : 34 élèves PS + 27 élèves MS + 32 élèves GS. 
- Prévision des effectifs pour la prochaine rentrée : 
A ce jour, 20 élèves PS inscrits via portail mairie, ce qui est conforme aux prévisions + 34 MS + 27 GS, Total 81. 
Il y a donc une baisse des effectifs pour le moment (86 prévus l’année dernière mais 93 inscrits à la rentrée). 
Il y a aussi 4 élèves dans une zone variable entre les écoles Corot et Petit Prince, à voir selon la décision de la mairie. 
- Suite au Cden du 26/01, il n’y aurait pas de fermeture de classe à la prochaine rentrée, donc la 4e classe serait 
maintenue, sous réserve des effectifs réels en juin lors de la prochaine commission de l’Inspection Académique. 
- Mme Compère rappelle qu’un rendez-vous individuel est obligatoire auprès de la directrice pour l’admission 
administrative des enfants pour la prochaine rentrée (nés en 2021), après une inscription en mairie. Plusieurs relances 
individuelles ont été faites, suite à la période d’inscription en mairie de janvier. Il n’y aura pas de réunion collective 
supplémentaire en juin, en raison du manque de disponibilité des parents le samedi matin. 
 
3. Demandes de travaux 

- Réponses aux questions du 1er CE : en attente du budget mairie, voté le 27 mars 2024. 
- Travaux de la toiture : les travaux de changement des joints se sont terminés en février. Il n’y a plus d’infiltrations. Mme 
Dousse explique qu’une étude est lancée pour la rénovation énergétique du groupe scolaire Corot-Samain, avec un 
financement en majorité de la région et du département, pour un total de 1,5 million d’euros, qui devrait être votée fin 
mars. Les informations sur la date et la durée des travaux seront données ultérieurement. 
- Relance de la peinture des classes M1 et M4 et des couloirs, fuite sur le sol des sanitaires adultes (tisanerie) depuis 
plusieurs années, peinture des portes du hall, insonorisation des sanitaires enfants du dortoir. Mme Dousse répond que 
la priorité est donnée à la rénovation énergétique du toit. 
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- Problème de chauffage : depuis le 8/01/24, tous les thermostats des radiateurs ont été changés et des capteurs de 
température ont été installés dans chaque pièce, sans information sur leur programmation. Les températures sont 
différentes suivant les classes (19°à 23°) et suivant les locaux (15° à 19° salle motricité, bureaux et salles de réunions). 
Mme Dousse explique que les capteurs permettent de réguler la température suivant les conditions d’utilisation… 

- Mme Compère souligne la difficulté des absences non remplacées des Atsems (24 journées et 11 demi) car une seule 
Atsem est présente pour les 2 classes de Ms/Gs et doit faire l’entretien des 3 classes matin et soir. 
L’équipe enseignante remercie l’efficacité et la bonne humeur de l’équipe Atsem/Asp : Mélissa, Alexandra et Manon. 
 
 
 

4. Evaluations et bilans individuels.  

Les parents qui le souhaitaient ont tous été reçus le samedi 3 février, ou du 5 au 9 février, ou contactés par téléphone 
pour un bilan individuel de leur enfant, en moyenne 10 mn par parent, soit environ 4h par classe. Les échanges ont été 
riches et privilégiés, du point de vue des enseignantes comme pour les parents. L’AIPE remarque que certains parents 
auraient aimé être reçus à deux, et demande si le contrôle lors des portes ouvertes peut être effectué par la police 
municipale. Mme Compère rappelle que Vigipirate impose une sécurité renforcée dans les écoles et que les 
enseignantes ne sont pas équipées pour les réunions en visio. 
En GS, une évaluation nationale « Pour une entrée réussie au CP » a eu lieu de novembre à janvier, sur des items de 
maths et français. Le taux de réussite moyen de la classe rouge est de 78,7 % et celui de la classe verte 77,56  %. 
Moyenne pour l’école 78,13 % (en progrès année dernière 76,7%). 
Les résultats ont été expliqués aux parents lors des échanges individuels, ainsi qu’à travers un tableau de bilan 
individuel. Pour les élèves en difficulté en GS, un suivi Rased et un bilan du médecin scolaire sont proposés. 
Mme Annabel Mériadec (Rased maître E) intervient depuis le 12 mars jusqu’en juin, pour un groupe de 7 élèves de GS, 
2 fois par semaine, pour faire de la remédiation (précisions au 3e CE). 
 

5. Bilans de santé des MS et des GS. 
*MS  organisé par la PMI de Guyancourt : Mme Clarisse Bonnet, infirmière puéricultrice a vu les élèves pour le bilan 

des 4 ans à l’école du 3/10 au 7/11, puis le Dr Stuber médecin a revu certains enfants pour des bilans plus complets, en 

présence des parents qui le souhaitaient, puis bilan avec Rased et retour à l’équipe enseignante. C’est un outil de 

dépistage important, avec un avis professionnel extérieur sur d’éventuelles difficultés d’un enfant. 

*GS  le médecin scolaire Dr Catherine Fournier proposera des visites médicales sur rdv individuel dans son local situé à 

l’école Weiss, en présence des parents, suivant les résultats des bilans des évaluations, des fiches de renseignements 

confidentiels et du signalement de certains enfants par l’équipe enseignante. 
 

6. Projets pédagogiques. 
 
*3 écoles de Magny (Corot Samain et Rosa Bonheur) se sont regroupées pour une évaluation d’école. Une information 
générale a été donnée par l’inspection le 16 novembre, puis 6h de concertation avec toutes les collègues pour la 
rédaction d’une trame d’auto-évaluation, remise fin janvier à l’ équipe de 3 évaluateurs externes : Mme Lemarié IEN de 
Guyancourt, une CPC de Rambouillet et un Directeur de Versailles. Cette équipe est venue le 26 février rencontrer les 
partenaires éducatifs (service enfance et scolaire, parents, atsems, rased) puis une restitution orale a eu lieu le 11 mars 
et un rapport écrit remis aux 3 directrices, sur différents points : les apprentissages et les parcours des élèves, le climat 
scolaire, les acteurs le regroupement d’écoles et l’environnement institutionnel et partenarial. En conclusion, le climat 
scolaire est excellent, il y a un fort engagement des équipes et les relations sont à améliorer avec le périscolaire, ce qui 
est déjà le cas en maternelle ! 
 

* Liaison GS/CP : danses traditionnelles pour la préparation du bal folk. 

*Agenda des actions passées, en complément du 1er CE : 

- tennis : remerciements à Mr Moris pour son intervention auprès des MS, aux nombreux parents bénévoles pour 

l’accompagnement, et à la mairie pour le prêt des tennis couverts. 

- Galette des rois : 27/01 ateliers cuisine et défilé de couronnes, 

- festival Ciné junior 30/01 : 5 films d’animation inédits et séance de langage pour choisir le film préféré. 
- carnaval le 9 février et défilé avec Samain et association « Petits pas » des assistantes maternelles, 
- spectacle chanson jeune public ATBC organisé par le service Culturel « l’Abécédaire » le 22/03 pour les Gs, car la 

programmation n’était pas adaptée aux élèves de Ps et Ms dans la salle la proche ; 



- exposition Maif « Prudent contre les accidents » et présentation du métier de pompier par notre Atsem Mélissa, que 

nous remercions pour son engagement ; 

- prévention par l’infirmière sur l’hygiène bucco-dentaire pour les GS le 5/02; 

- protection des oiseaux par la décoration des vitres  avec Nathalie Eberlin-Gardé, chargée de mission à la mairie; 

A venir : 

- « La grande lessive®» le 21/03 sur le thème « Faire des bulles », accrochage artistique éphémère devant l’école. 

- Salon du livre LIRENVAL : sélection de 5 albums autour du thème de « énigmes secrets enquêtes », participation de 

tous les élèves pour choisir leur livre préféré. Le 21 mars : intervention de l’illustratrice Lucile Placin dans les 2 classes 

des PS/MS et Laetitia Le Saux pour les PS/GS. Les parents peuvent emmener leurs enfants sur le salon le samedi 23 

mars à Chevreuse. 

- Natation: tous les vendredis de 14h30 à 16h30, à partir du 26/04 au 31/05 pour GS classe verte, et du 7 au 28/06 pour 

la classe rouge. Les 5 séances (50 mn dans l’eau) commenceront dès la validation des agréments des parents de GS 

qui ont passé le test de natation (nage 25 m et passage sous l’eau, valable 5 ans). Mme Compère remarque qu’il y a 

peu de parents volontaires pour la classe rouge car l’activité peut se dérouler avec 2 adultes dans l’eau. Les 8 élèves 

de PS seront répartis dans les 3 classes jusqu’à 16h30. 

- course de relais mardi 28 mai pour GS organisé par une classe de Gide élémentaire via Usep ; 

- fête « des gens qu’on aime » par la fabrication d’un objet individuel , remis entre le 26/05 et le 16/06 ; 

- restitution « Olympiques objets » projet artistique départemental pour la classe Rouge avec une restitution à Port 

Royal en juin. 

- Bal folk : sous réserve de Vigipirate, portes ouvertes/exposition des travaux des enfants dans un premier temps, avec 

une restitution de travail (danses traditionnelles collectives avec orchestre de 8 musiciens du groupe Balivernes), avec 

un moment convivial (partage de boissons) organisé par les associations de parents d’élèves, suivant la météo en 

intérieur (gymnase Mauduit) ou extérieur (cour Samain), à des horaires successifs (9h/10h/11h à préciser), le samedi 29 

juin de 10h à 12h. 

- sortie Thoiry : découverte des animaux sauvages pour les 4 classes, date à fixer en mai/juin. 

 

Mme Compère remercie tous les parents bénévoles pour accompagner les sorties et du service Culture pour 

l’organisation des activités riches et variées proposées aux enfants et la qualité des spectacles, et la mairie pour le 

financement de ces activités. 

 

7. Bilan du budget de la coopérative scolaire. 
Dons des parents : 1209,5 € (dont la vente des photos 789,5€ et 420€ de don exceptionnel pour les calendriers) 
Dépenses : 239 € (livres Lirenval, ingrédients galettes et produits asiatiques). 
Solde actuel : 1543,34 €.   
A venir : - 1395€  éventuelle sortie à Thoiry et -100€ musiciens de Baliverne. 
 
Nous remercions la grande générosité des parents pour les dons libres de la vente des calendriers. 
 
Une réflexion est engagée pour financer une partie de la sortie de fin d’année, soit une participation de 2€ par enfant, 
soit une vente d’objets, soit une demande de subvention exceptionnelle à la mairie … 
 
Prochain conseil d’école du 3e trimestre le 18 /06/24. 
 

Fin du conseil à 20h15 
 
 
Signature de la présidente Mme Compère :    Signature de la secrétaire Mme Nowacki : 
 
. 
             


